

En Punesa  
de Tarragona

## Ya trabajan

Tarragona (Tarragones). — La huelga que afectaba prácticamente a toda la plantilla de la empresa «Punesa», dedicada a la limpieza de las instalaciones industriales de «Enpetrol» (Refinería de Catalunya), según ha comunicado el comité de huelga, ha dado por terminado el paro después de que el gerente de la empresa aceptara el diálogo, llegándose a un total acuerdo entre ambas partes.

Los trabajadores ya se han reincorporado a sus puestos de trabajo y la empresa ha levantado las sanciones impuestas a varios trabajadores y accediendo a la mayoría de las reivindicaciones laborales y económicas.

Por último, los representantes de la parte social informan de que «Punesa» reconoció al comité de empresa hasta que se convocaran las elecciones sindicales.

DOMÈNEC GARCIA

## Ferrosol de Sabadell

### Encierro difícil

Sabadell (Vallès Occidental). — Cuando se cumplen 19 días de encierro de la totalidad de la plantilla de la empresa «Ferrosol» de Sabadell, la única novedad consiste en que los trabajadores reclusos percibieron parte de sus salarios la pasada semana; aunque el empresario insiste en cerrar la empresa por mediación de un expediente de crisis. Los trabajadores me explicaban que van a denunciar a Federico Busquets, gerente de la misma «por supuesta corrupción administrativa, y descapitalización de la empresa tan sólo para fines de interés personal, sin tener en cuenta — prosiguen — todos los presuntos fraudes cometidos a la Seguridad Social y Hacienda».

«PEDIMOS LA COLABORACION DE TODOS»

Los trabajadores me explicaban que han recabado la

solidaridad de todos los sindicatos, organizaciones populares y partidos obreros. El Partido Socialista Unificado de Catalunya ha mediado en el conflicto entrevistándose directamente con el empresario. Joaquín Zamoro, Francisco Trives y Paco Morante, miembros de este partido, intentaron conjuntamente con los obreros reclusos llegar a alguna forma de solución que ponga fin al prolongado encierro, sin conseguirlo dada la actitud intransigente del empresario. Este desaparece, cada vez que se intenta negociar. Por otra parte, y ésta es una triste peculiaridad del gerente, el empresario sigue hostigando a los obreros reclusos en el interior de la nave. El pasado lunes los desalojó de la oficina donde estaban reclusos, cortándoles el fluido eléctrico extrayendo los fusibles, lo que ha dado al encierro unas características particularmente difíciles.

DIONISIO GIMENEZ

## Baix Llobregat, Barcelona y Tarragona

# Por la amnistía laboral

### Las centrales sindicales se entrevistan hoy con Sefes

Cornellà (Baix Llobregat). — Tuvo lugar en el sindicato de Cornellà una reunión de unos cien despedidos de toda la comarca, de los 200 que ésta tiene actualmente para tratar el tema de la amnistía laboral. Estaban presentes las centrales CNT, CSUT y CC.OO. En primer lugar, se pasó lista de todos los despedidos de la comarca de las empresas que los han despedido y del número de ellos que aceptaría la readmisión en la misma empresa, existiendo un elevado porcentaje de los que contestaron afirmativamente.

En sus primeros contactos, los despedidos han decidido no ir a Magistratura y optar inicialmente por un proceso de negociación conjunta a nivel de empresa. Las entrevistas realizadas hasta el momento con la patronal dan como resultado cuatro posturas diferentes de ésta respecto al problema de la readmisión: 1: El sí, sin adjetivos, a readmitir a todos los despedidos por cualquier motivo desde 1931 — caso de Siemens y Pinturas Cervera —. 2: Sí a la

readmisión, pero condicionada a la posición que adopten otras fábricas — Elsa y Laforssa —. 3: La de las empresas que están cerradas en su actitud y no quieren readmitir a nadie — Mata y Montesa —. Y en último lugar, las que todavía no se han definido sobre el tema. Esta es la postura mayoritaria, es decir, la que engloba el mayor número de empresas.

En estos momentos, la empresa más importante de la comarca a nivel de despedidos es la Roca que cuenta con 60. La dirección de la misma en una última entrevista con una comisión de despedidos se comprometió a aceptar el fallo de Magistratura.

### POSTURA DE LAS CENTRALES

Las centrales sindicales asistentes a la reunión se pronunciaron sobre el tema de la siguiente forma. CC.OO. dijo que apoyarán de momento las peticiones tomadas en las asambleas de despedidos, y se definió por la necesidad de una amnistía laboral que se debe plasmar en una realidad inmediata, asegurando que si la actitud de la patronal es cerrada, se emprenderán acciones para conseguirla.

La CSUT manifestó estar de acuerdo totalmente con la postura expresada por CC.OO. y CNT señaló que no hay en su seno una postura concreta al respecto. Piensa que debe ser en cada empresa donde se deben realizar acciones encaminadas a lograr que los despedidos sean readmitidos.

Por último, se fijó una reunión de despedidos que se celebrará hoy, pocas horas más tarde de una entrevista entre las centrales sindicales y SEFES — a la que CNT no asistirá por

no estar de acuerdo —. En esta reunión se valorarán los resultados que de la citada entrevista salgan y los despedidos adoptarán una postura concreta, según informa Victoria Gómez.

### BARCELONA: UNA DE CAL Y OTRA DE ARENA

(Redacción). — La situación en Barcelona, en lo referente a la aplicación de la amnistía laboral sigue cauces muy diversos: en Maquinista, la dirección parece dispuesta a plicar, en breve, esta medida. Una medida que puede afectar a casi un centenar de trabajadores.

Los despedidos de Hispano Olivetti, Motor Ibérica y Lavis, que ya han protagonizado acciones y gestiones cerca de las respectivas empresas, se plantearon, en una reunión conjunta, una campaña de movilización para conseguir su aplicación y con este objetivo han convocado a todos los despedidos a una reunión que tendrá lugar esta tarde en los locales de la AISS.

En Macosa, la empresa se comprometió a recibir las solicitudes de reingreso y a estudiar cada caso por separado. También aceptó el suprimir las faltas o expedientes de la totalidad de la plantilla.

### TARRAGONA: LLAMAMIENTO DE LAS CC.OO.

Tarragona (Tarragones). — Según informa nuestro corresponsal, las CC.OO. de la ciudad han hecho público un llamamiento en el que llaman a todos los trabajadores despedidos a iniciar la movilización y tramitación cara a conseguir el reingreso en las empresas. Varios de los dirigentes de esta central se verían implicados por esta medida.

### Contra la crisis textil

## Mañana, el Bages saldrá a la calle

Manresa (Bages). — Mañana sábado está prevista una manifestación que partirá de la Plaza España de Manresa. A las seis de la tarde, convocada por las centrales sindicales USO, CNT, UGT y CC.OO. haciendo una llamada a todos

los trabajadores de la comarca del Bages contra el paro, por un puesto de trabajo estable, por un Plan de Urgencia para el Bages y por una salida de la crisis favorable a los trabajadores.

MUNDO DIARIO, a través de estas páginas, se ha hecho portavoz de la viva crisis que amenaza constantemente a las empresas textiles de la comarca del Bages, declarada zona catastrófica, afectando a unos seis mil obreros de las veinte empresas en crisis.

Los indicios de crisis empezaron a manifestarse el pasado mes de julio cuando las pequeñas y medianas empresas ponían «peros» a satisfacer los salarios a sus obreros.

El negocio ya no era rentable, las épocas de crecimiento ya no eran tales. Se quejaban de que la maquinaria era anticuada para competir con las demás industrias y que la inversión de capital en otro tipo de maquinaria moderna no sería posible por la falta de fondos económicos.

A partir de aquí, los empresarios emprendieron la política de presentar expedientes de crisis, reestructuración de plantilla, etc., llegando a producirse un estado de tensión

en la clase trabajadora que de una manera cargaba con las consecuencias de esta crisis. El sindicato de CC.OO. del Bages elaboró un estudio económico de la comarca y en resumidas cuentas venían a decir «consideramos necesario en el Bages un Plan de Reestructuración ya que, de lo contrario, nuestra comarca pasará a ser una comarca regresiva y atrasada».

En dicho plan, será indis-

pensable que se regulen y analicen provisiones de los stocks. Es, por lo tanto, muy necesario que se controlen las importaciones del textil, permitiendo las mismas solamente cuando la demanda supere la producción al menos en una primera etapa. De la misma forma, la política crediticia deberá amoldarse al plan para paliar posibles efectos desastrosos.

SEBASTIÀ AYALA



SINDICAT DE CC.OO. D'HOSTELERIA DE BARCELONA



LLAMA A CELEBRAR ASAMBLEA GENERAL

A TODOS LOS AFILIADOS, SIMPATIZANTES Y TRABAJADORES DEL RAMO EN GENERAL

Se celebrará hoy, día 11, a las 5 horas, en el antiguo Cine Princesa (anexo antiguos sindicatos C.N.S.). Vía Layetana, 16-18.

COMPañERO, POR LA UNIDAD SINDICAL

¡¡¡ACUDE!!!

CC.OO d'Hosteleria, Vía Layetana, 4, 1.º D. Tel. 319 11 96

## SINDICATO DE CC.OO. DE AGUA, GAS Y ELECTRICIDAD

Como rectificación del anuncio aparecido ayer convocamos a todo el personal de distribuidores de BUTANO. Lunes, día 14, a las 7.30 tarde, en Vía Layetana, 16 (antigua C.N.S.), 5.º planta, Sala 15.

Para tratar de:

- Convenio
- Próximas elecciones sindicales

¡SON TUS PROBLEMAS, ACUDE!

